

## **Première pelletée de terre | implantation d'une station-service à Huberdeau**

**Huberdeau, le 17 septembre 2025** – Le Marché Richelieu Huberdeau et la Municipalité d'Huberdeau sont heureux d'annoncer la première pelletée de terre officialisant le lancement des travaux d'implantation d'une nouvelle station-service Esso. Ce projet, attendu depuis plusieurs années par la population, représente une étape importante pour la vitalité économique de la région.

Évalué à plus de 900 000 \$, ce projet est porté par la vision et la détermination de M. Éric Osman, propriétaire du Marché Richelieu Huberdeau, en partenariat avec Esso (Les Pétroles Global inc.). Le gouvernement du Québec y contribue également, par l'entremise du Fonds régions et ruralité – Volet commerces de proximité (FRR) du ministère des Affaires municipales et de l'Habitation (MAMH), à hauteur de 150 000 \$.

La nouvelle station-service, située au 146, rue Principale à Huberdeau, viendra compléter l'offre de services du Marché Richelieu. On y retrouvera tous les types d'essence incluant le diesel. Deux réservoirs souterrains d'une capacité de 50 000 litres et 25 000 litres compartimentés seront installés avec des pompes modernes à paiement rapide ainsi que des infrastructures répondant aux normes environnementales et de sécurité les plus élevées.

### **Retombées pour la communauté**

L'implantation de cette station-service répond à un besoin essentiel des citoyennes et citoyens de Huberdeau et des municipalités environnantes (Arundel, Barkmere, Boileau, Montcalm, etc.), qui devaient jusqu'ici parcourir près de 24 kilomètres pour accéder à un service de carburant.

Cette réalisation permettra à plus de 3 000 résidents et villégiateurs de bénéficier d'un service de proximité, réduisant ainsi les déplacements, avec des impacts positifs sur le plan économique et sécuritaire. De plus, le projet contribuera directement à stimuler l'achalandage et l'activité commerciale locale, renforçant le rôle structurant du Marché Richelieu dans la communauté.

### **Citations**

« À titre de députée de Labelle, je me réjouis de l'investissement consenti par notre gouvernement pour soutenir des projets de commerces de proximité importants dans la vitalité de nos petites municipalités. C'est essentiel tant pour l'attractivité que pour la rétention et la qualité de vie de la population. Je félicite M. Osman et tous les acteurs impliqués dans la réalisation de ce projet à Huberdeau, une excellente nouvelle pour les citoyens! » a déclaré Mme Chantale Jeannotte, députée de Labelle.

« Grâce au soutien du gouvernement du Québec, à la collaboration de nos partenaires et à l'accompagnement de la Corporation de développement économique (CDE) de la MRC des Laurentides, nous concrétisons aujourd'hui un projet porteur qui améliorera la qualité de vie des familles et offrira une gamme de services complète à notre communauté », a ajouté M. Éric Osman, propriétaire du Marché Richelieu Huberdeau.